

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde und Förderer des Gymnasiums Herzogenaurach,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die Vereinigung der Freunde des Gymnasiums präsentiert heute den vierten Rundbrief. Wir möchten Ihnen über unsere Projekte des letzten halben Jahres berichten.

Was vor einem Jahr noch beinahe unmöglich erschien, ist Wirklichkeit geworden! Am 25. Juni 2010 fand der Ball der Abiturienten in alter Tradition in der Turnhalle des Gymnasiums statt. Möglich wurde dies vor allem durch die intensiven Bemühungen des Freundeskreises. Nachdem die Schule als Veranstalter nicht mehr zur Verfügung stand, übernahm der Freundeskreis die Verantwortung für die Veranstaltung. In Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis Abi-Ball und der Schule, haben wir es ermöglicht, dass die diesjährigen Abiturienten mit ihren Familien, Freunden und ihren Lehrern in einem würdigen und festlichen Rahmen den Erfolg ihrer Reifeprüfung feiern konnten. Darauf sind wir richtig stolz!

Inzwischen sind bereits Schüler der jetzigen Abiturjahrgänge auf uns zugekommen mit der Bitte, sie auch bei „ihren“ Bällen (in diesem Schuljahr zwei!) zu unterstützen. Das tun wir natürlich sehr gern.

Schwerpunkt unserer Arbeit ist aber auch nach wie vor das Bestreben, neue Mitglieder und Förderer des Freundeskreises zu begrüßen. Hier sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen! Es wäre schön, wenn Sie den einen oder anderen Bekannten, Freund, Kollegen oder Nachbarn überzeugen könnten, uns bei unserer Arbeit in Form einer Mitgliedschaft im Freundeskreis zu unterstützen. Für Ihr Engagement recht herzlichen Dank im Voraus.

Mit herzlichen, herbstlichen Grüßen verbleibe ich bis zum nächsten Mal

Ihr



Stefan Bieger

***Tu erst das Notwendige,
dann das Mögliche,
und plötzlich schaffst du das Unmögliche...***

Zahlen und Fakten

Zum Beginn des neuen Vereinsjahres zählt der Freundeskreis **265 Mitglieder** (Vorjahr: 262); 26 waren Zugänge und 23 Abgänge.

Übrigens, der Bankeinzug des **Mitgliedsbeitrags** für das Vereinsjahr 01.10.2010 bis 30.09.2011 ist für Anfang der zweiten Oktoberhälfte vorgesehen.

Termine Schuljahr 2010/2011

Bitte merken Sie folgende Veranstaltungen vor:

Termin	Veranstaltung
15. November 2010	FGH Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes

Übersicht über die Termine der ersten Schuljahreshälfte (soweit bekannt)

Termin	Uhrzeit	Veranstaltung
05. Okt. 2010	19:00 Uhr	Infoabend 5. Jgst. mit Klassenelternversammlungen
13. Okt. 2010	19:30 Uhr	Elternbeiratswahl
08. Nov. 2010	18:00 Uhr	Information zur Wintersportwoche
08. Nov. 2010	19:15 Uhr	Elternsprechabend für 7., 9. und 10. Jgst.
18. Nov. 2010	18:30 Uhr	Klassenelternversammlung der 6. und 8. Jgst.
18. Nov. 2010	19:15 Uhr	Elternsprechabend für 5., 6. und 8. Jgst.
18. Nov. 2010		Klassensprecherfahrt
18. Feb. 2011		Ausgabe der Zwischenzeugnisse

Klassenfahrten, Praktika, Proben, Aufführungen:

Termin (von)	Termin (bis)	Veranstaltung
30. Sept. 2010	08. Okt. 2010	Schüleraustausch mit Barcelona (wir dort)
03. Okt. 2010	13. Okt. 2010	Schüleraustausch nach St. Petersburg (wir dort)
05. Okt. 2010	12. Okt. 2010	Schüleraustausch mit England (wir dort)
14. März 2011	01. April 2011	Wintersportwochen der 7. Klassen
11. Juli 2011	15. Juli 2011	Schullandheim 5. Klasse
18. Juli 2011	22. Juli 2011	Praktikumswoche 9. Klasse

Abiturientenverabschiedung:

Termin	Veranstaltung
02. Mai 2011	Abiturientenverabschiedung K13
01. Juli 2011	Abiturientenverabschiedung Q12

Die aktuellen Termine der Schulferien finden Sie unter:

http://www.km.bayern.de/km/rat_auskunft/ferien/termine1011/

Dr. Berthold Dühorn, Protokollführer

„ Unbekannt verzogen! ... Kein Anschluss unter dieser Nummer! “

→ Das wäre doch schade!

Haben sich Ihre Anschrift, Telefonnummer, Bankverbindung, E-Mail-Adresse geändert? Lassen Sie es uns wissen, damit wir in Kontakt bleiben! Sie können dazu die "**Mitteilung über Datenänderungen**" auf unserer Homepage www.fgh-ev.de (Menüpunkt: "**Links/Formulare**") verwenden oder klicken Sie einfach hier auf

<http://www.fgh-ev.de/01-Formulare/Aenderungsanzeige.pdf>

Formularfelder ausfüllen, Seite speichern und uns diese Datei als E-Mail-Anhang senden.

Vielen Dank!

Günter Blasch, Kassenwart/Mitgliederverwaltung

Unser Rundbrief ist auch ein Medium, in dem ehemalige Schüler über ihre Erfahrungen in der Rückschau berichten.

Hier ein erstes Beispiel: **Alexander Tritthart**

Liebe Mitglieder des Freundeskreises Gymnasium Herzogenaurach,

mittlerweile sind unglaubliche 22 Jahre vergangen seit meinem „Abi 88“ am Gymnasium Herzogenaurach.

Ich freue mich, dass mittlerweile meine beiden Söhne Pascal und Marc auf „meinem“ Gymnasium sind. Somit komme ich ab und zu dorthin.

Vieles hat sich verändert, aber einiges ist noch genauso wie damals. Zu unserer Zeit gab es beispielsweise noch nicht die tollen Außensportanlagen und die Mensa. Wir haben damals sehr viel Zeit in der Aula verbracht, z.B. mit Kartenspielen. Irgendwie war die Aula früher gemütlicher, wir waren allerdings auch viel weniger Schüler als heute.

Trotz der langen Zeit gibt es noch einige Lehrerinnen und Lehrer, die auch meinen Schulweg prägten. Es freut mich sehr, wenn ich mit ihnen über die „alten“ Zeiten spreche oder meine Söhne über sie zu Hause berichten. Manche scheinen sich nicht verändert zu haben.

Insgesamt denke ich gerne an meine Schulzeit zurück.

Alexander Tritthart

Hätten auch Sie Lust über Ihre zurückliegende Schulzeit zu berichten, haben Sie vielleicht eine spannende Anekdote von früher oder wollen Sie uns von den Eindrücken des in neuem Glanz erstrahlenden Schulgebäudes erzählen, dann lassen Sie es uns unbedingt wissen.

Ganz einfach eine E-Mail an info@fgh-ev.de senden.

Abi-Ball 2010 in der Sporthalle des Gymnasiums - ein schöner Erfolg!

Die Hoffnungen des Abiturjahrgangs 2010 auf einen gelungenen Abiball haben sich erfüllt:

Dank der gut funktionierenden Zusammenarbeit zwischen dem Jahrgang, der Veranstaltungsfirma Konvent und dem FGH sowie der Kooperationsbereitschaft aller weiteren Beteiligten gab es ausschließlich positive Rückmeldungen zu diesem Ereignis, das mit ca. 700 Gästen eine echte Großveranstaltung war. Für das leibliche Wohl war der Bayerische Hof (in Zusammenarbeit mit "Wein und fein" sowie der "Alten Wache") beauftragt worden. Das betraf sowohl die Speisen als auch die Getränke. Bei letzteren war "Getränke Wirth" als Lieferant ausgewählt worden. Auch diese Kooperation hat gut funktioniert - beim Ausschank mit Unterstützung durch Schüler. Dass alles dann nach den Buchstaben des Gesetzes sauber ablief, wurde durch die sachkundigen Hinweise von Fa. Konvent sichergestellt. Es ist ja für Außenstehende kaum vorstellbar, welche Fülle von Vorschriften, Gesetzen und Auflagen bei solch einer Veranstaltung einzuhalten sind. (Launiger Hinweis: Deutschland -- nicht nur ein Land der Dichter und Denker, sondern auch der Richter und Querulanten).

Der Ablauf des Abiballs mit seinen vielen Facetten war heiter und gelöst - insgesamt ein Abend ohne Misstöne!

Selbst aus den Wohngebäuden der Nachbarschaft kamen keine Beschwerden. Hier hatten die Abiturienten durch gute, vorausschauende Informationsmaßnahmen für ein verständnisvolles Klima gesorgt.

Auch die Aufräumarbeiten nach dem Fest wurden von den Abiturienten mustergültig erledigt. Da im Eintrittspreis ein Spendenanteil für den FGH enthalten war, konnte sich unser Kassenwart über einen Spendenzufluss von ca. 1.700 Euro freuen.

Mit diesem rundum positiven Résumé gehen wir in die nächste Abiball-Runde im Jahr 2011, wo es ja gleich um zwei Veranstaltungen geht. Hier wünschen wir dem Doppeljahrgang ebenfalls ein gutes Gelingen!

Dr. Hartmut Simon, stellv. Vorsitzender



Layout: Rebekka Freundl, stellv. Vorsitzende